

Presseinformation

Wien Donaustadt, 20.06.2011

Beste Stimmung am vergangenen Samstag beim Donau-Auen Sommerfest im nationalparkhaus wien-lobAU

Erneut lud der Nationalpark Donau-Auen unter dem Motto „Jahr des Waldes“ zum großen Familien-Sommerfest in der Lobau! Rund 500 TeilnehmerInnen nutzten das vielfältige Angebot.

Unter dem Motto „Jahr des Waldes 2011“ fand am Samstag, 18. Juni wieder bei freiem Eintritt das beliebte Donau-Auen Sommerfest **im nationalparkhaus wien-lobAU** im 22. Wiener Gemeindebezirk statt. Der Himmel war wolkenverhangen, dennoch zeigten sich die **rund 500 Gäste** begeistert von den zahlreichen Programmen und blieben lange.

Das heurige **internationale Schwerpunktjahr** rückt die vielfältigen Funktionen intakter Wälder in unser Bewusstsein. Auwälder etwa weisen europaweit die größte Lebensraum- und Artenvielfalt auf, zugleich zählen sie heute zu den seltensten Waldtypen! Dies und noch viel mehr über den Wert der Wälder und die Besonderheiten des Nationalparks Donau-Auen galt es für kleine und große Gäste des Sommerfestes zu erkunden.

Zu den beliebtesten Stationen zählten die Ranger-Show, diverse Basteleien, das Mikroskopieren von Bodentieren und das Erforschen von Totholz – ein irreführender Name, denn absterbendes Holz birgt in Wahrheit pralles Leben. Ein Quiz zum „Jahr des Waldes“ lockte mit tollen Preisen, Live Musik und Schmankerl aus der Nationalpark-Region sorgten für Unterhaltung. Viele Gäste nutzten auch das umfassende Info-Angebot samt Besuch der **Nationalpark-Ausstellungen *tonAU* und *Biber in den Donau-Auen*** im Haus. Im Rahmen der „Neighbourdays“ gab es weiters spezielle Programme in slowakischer Sprache für Gästegruppen aus dem Nachbarland.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Nationalpark Donau-Auen GmbH
Mag. Erika Dorn, Pressebetreuung
Tel.: 02212/ 3450-16, mobil: 0676/ 842235-26
e.dorn@donauauen.at
www.donauauen.at, www.facebook.com/donauauen